
Resposta ao Requerimento nº 657/2022
Autoria: ALEXANDRE "JAPA"
Assunto: Informações sobre a saída da farmácia dentro do UPA – Unidade de 

Pronto Atendimento.

Exmo. Sr.

FRANKLIN DUARTE DE LIMA
Presidente da Egrégia Câmara Municipal de Valinhos      

PAÇO MUNICIPAL – PALÁCIO INDEPENDÊNCIA – Rua Antonio Carlos, 301 – Centro – Valinhos – SP – CEP: 13270-005
Fone: (19) 3849-8000 – e-mail: imprensa@valinhos.sp.gov.br – Home Page: www.valinhos.sp.gov.br

Excelentíssimo Senhor Presidente,

Com nossos cordiais cumprimentos, e em resposta ao 

Requerimento em epígrafe, vimos transmitir-lhe as informações precedentes 

disponibilizadas pelas áreas competentes da municipalidade, solicitando 

sejam encaminhadas ao autor da propositura.

Registramos protestos de elevada estima e consideração.

Valinhos, 18 de abril de 2022.

LUCIMARA GODOY VILAS BOAS

                                      Prefeita Municipal
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P VALINHOS 
C.I. nº 188/2022 — DAS/SS

Valinhos, 07 de abril de 2022.

Para: DepartamentoAssuntos Institucionais/SG
Da: Secretaria da Saúde
Ref.: Requerimentonº 657/2022
C.I. nº 204/2022 — DAI/SG
(Processo nº 8.145/2022)

Em atendimento ao Requerimento nº 657/2022 de autoria do Vereador

AlexandreJapa, temos a informar que:

1. Qual foi o motivo dessa mudança?

Resposta: Na epoca o motivo foi a falta de estrutura, tendo como estratégia

de melhoria para atendimento a população, sendo realizado o projeto de

descentralizaçãoda farmácia para as 09 UBS do município.

2. Quais medidas foram tomadas para que houvesse a saída da farmácia

dentro do UPA localizado na Avenida Gessy Lever, 550 — bairro do

Lenheiro?

Resposta: A farmácia dentro da UPA 24 horas encontra-se em pleno

funcionamento e é utilizada para suprir a demanda interna (pacientes em

observação e ou em consulta) da unidade.

3. Tendo em vista a dificuldade dos pacientes ao se locomoverem até a

farmácia que mudou de endereço que hoje está situada a Rua Itália

537-441, no bairro Jardim Ribeiro, quais medidas serão tomadas para

que facilite a vida dos pacientes que precisam dos remédios?

Resposta: Hoje contamos com 09 farmácias satélites nas UBS (Paraíso,

São Marcos, Maracanã, Bom Retiro, Jurema, Pinheiros, Parque Portugal,

São Bento e Macuco) para dispensação de medicação aos pacientes,

facilitando o acesso aos mesmos. 
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4. Existe a possibilidadeda farmácia retornar para o UPA novamente?

Resposta: No momento não há estudo para viabilização de implantação de

farmácia no espaço externo da UPA.

5. Qualo custo envolvido para que a farmácia retorne ao UPA?

Resposta: No momento não há estudo de impacto financeiro/custo para

viabilização de implantação da farmácia no espaço externo da UPA.

Era o que tínhamos a informar.

Atenciosamente,

       caia
Secretário da Saúde

 
  Eliane Netto da

Diretora Departamento Admi 
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